
一 般 質 問 通 告 書 

 

                               6 年 11 月 25 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員 早川 公二             

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 １ 小規模４小学校の再編整備事業について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

①再編事業は、どの様に進めてきたか。 

②令和 10 年４月開校としているのはどのような理由か。 

③校舎の地盤や安全性について確認する。 

④既存校舎を活用し、一部新築としているがなぜか。 

⑤児童数の減少が懸念される中 20 年後、既存校舎は建替えるか。 

⑥スクールバスの運行について、保護者とワークショップを行ってい

るが、進捗状況はどうか。また、児童の安全対策は。 

⑦地域にとっても大切な財産である学校跡地の利活用についてどの

様に考えているのか。 

⑧新しい学校の教育についてどの様に考えているか。 

⑨新校の施設整備を含めた総括。 

答 弁 者 市長、教育長、担当部課長 



 

件  名 ２ 車新田地区まちづくりの進捗状況を問う 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

①車新田地区のまちづくりをしていくこととなった経緯は。 

②地権者の方々にたいして説明会・意見交換等を何時から、どのよう

な内容でおこなってきたのか。 

③地権者の同意は得られているのか。 

④全地権者の同意が必要か。 

⑤現在のまちづくりの進捗は。 

⑥事業完了の目途は。 

答 弁 者 担当部課長 

 

件  名 ３ 自治会・コミュニティの今後 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

⑴ 自治会の現状・課題・今後について 

① 自治会加入率は※過去３年分。 

② 脱会者が増えることによる自治会の問題点を聞いているか。 

③ 今後も脱会者が増えると思うが市の考えは。 

④ 自治会が無くなった地区はあるのか。 

⑤ 今後も自治会が無くなっていくおそれがあるが市の考えは 

⑥ 自治会が無くなることによって市が困ることは無いのか。 

⑦ 自治会脱会者を増やさない、自治会を無くさない策はあるのか 

⑵コミュニティの今後について 

①小中学校統廃合により何かかわっていくのか。 

②今までのそれぞれ地区での行事が無くなったり、行事内容が大

きく変わることはあるのか。 

③自治会会員の減少に伴ってコミュニティが無くなるおそれは

ないのか。 

④コミュニティが無くなることによって市が困ることは無いの

か。 

⑤コミュニティを無くさない策はあるのか。 

答 弁 者 担当部課長 

 


